
平成２８年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

１－１

自 由 民 主 党 ３０番 勅 使 河 原 正 之

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 財源の確保について 知 事 市町村財政課

財 政 課

人口減少に対応した地方交付税の確保について、知事の考

えを尋ねたい。

二 東北圏広域地方計画について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、新たな東北圏広域地方計画を踏まえ、ふくしま創生

総合戦略をどのように推進していくのか尋ねたい。

三 水素社会の実現に向けた取組について

１ 福島県産水素を活用した実証研究をどのように進めてい 商工労働部長 産 業 創 出 課

くのか、県の考えを尋ねたい。

２ 水素社会への理解を深めるため、施設見学や体験学習の 〃 〃

機会が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、電力の小売全面自由化に伴い、新電力に対してど 企画調整部長 エネルギー課

のような支援を行うのか尋ねたい。

四 子どもの未来応援対策について

１ 県は、子どもの貧困対策にどのように取り組むのか尋ね こども未来局長 こども・青少年

たい。 政策課

２ 子どもの居場所づくりのモデル事業をどのように展開し 〃 児 童 家 庭 課

ていくのか、県の考えを尋ねたい。

３ 児童虐待を防止するため、児童相談所の体制を強化すべ 〃 〃

きと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 若者の地元への定着について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、首都圏の大学生等のＵターンを加速し、地元への定

着を促進するため、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

六 インターネット・オブ・シングスに対応したものづくりに 〃 産 業 創 出 課

ついて

成長産業分野において、インターネット・オブ・シングス

に対応したものづくりをどのように推進していくのか、県の

考えを尋ねたい。

七 観光戦略について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、東北観光推進機構と連携した外国人観光客の誘客

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、北関東との広域観光による誘客にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

３ アフターデスティネーションキャンペーン終了後の持続

的な観光振興に向け、どのように取り組んでいくのか、県

の考えを尋ねたい。

４ 観光分野での地域経済分析システムの活用について、県

の考えを尋ねたい。


